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ASISTENTES  

NOMBRE FUNCIÓN 

ROBINSON GIRALDO VILLEGAS Director 

PATRICIA CASAS FERNÁNDEZ Docente 

JHON EDUARD CIRO GÓMEZ Docente 

NELSON HENRY CRUZ RIVAS Docente 

JULIAN ILLERA SARRIA Docente 

CARLOS EDUARDO BASTO QUIJANO Docente 

ANDRZEJ LECHOWSKI Docente 

 
ORDEN DEL DÍA:  
 
1. Verificación de quórum y aprobación acta anterior 
2. Renovación de registro calificado y la reforma académica 
3. Revisión nombre de la Unidad Académica 
4. Tenencias 
5. Asuntos Varios 

 
DESARROLLO DE LA REUNIÓN 

1. Verificación del quorum y aprobación del acta anterior: 
 

El Director de Escuela, dio inicio a la reunión virtual al verificar que se contaba con el quórum reglamentario para deliberar.  
Asimismo, pregunta a los profesores si revisaron el acta anterior y si tienen alguna observación, donde los profesores res-
ponden estar de acuerdo. Por lo tanto, queda aprobada el Acta No. 6.  
 
2. Renovación de registro calificado y la reforma académica 

 
El Director comparte pantalla a los profesores asistentes y comenta acerca del tiempo que lleva este proceso,  aproximada-
mente desde el año 2018, les recuerda sobre el tiempo límite del proceso, acatando las cinco observaciones de CEDEDUIS y 
otras de Planeación, hace énfasis en una observación de CEDEDUIS respecto a una asignatura nueva, de la nueva malla 
curricular, “Practica Instrumental” y otra “Música de Cámara”.   
El director se reunió con los profesores de la asignatura Práctica Coral e Instrumental durante dos semanas, donde se deba-
tieron los temas y fueron los que tomaron las determinaciones como expertos de las áreas, cumpliendo así la observación.  
 
Asimismo, se debatieron temas de música de cámara que quedaron consignados en el PEP.  
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El director comenta que a las observaciones de Planeación también se les dio respuesta, sin embargo, en la información que 

se presentó se venía planteando a través de este proceso de renovación de registro calificado, la iniciativa de la profesora 

Patricia Casas de disponer de una coordinación de prácticas. Al respecto, Planeación sugirió que ese ítem se quitara teniendo 

en cuenta que este hacía parte de otro proceso que se debía hacer al interior de la universidad. Se tomó como punto de 

partida la aprobación de una coordinación de prácticas a la Escuela de Trabajo Social, presentando un buen argumento con 

el apoyo de las asesoras de prácticas. 

 

El director les pidió el favor a algunos profesores días anteriores de revisar el PEP antes de la fecha de entrega de julio 10 

de 2020. El 23 de julio llegó correo de Planeación con algunas observaciones que plantean y todos estos detalles se comparte 

con los miembros del claustro. Igualmente se habló de valoración de requerimientos y el tema de PADS. Se hace el llamado 

a participar y buscar soluciones para el beneficio de todos y no ser indiferentes ya que a la fecha el Director no ha recibido 

ningún correo por parte de los profesores de planta con los contactos solicitados en sesiones anteriores de los Directores 

de otras escuelas para argumentar el tema 1 a 1 de PADS y quede avalado lo más pronto posible. 

 
3. Revisión nombre de la Unidad Académica 

 
El director de Escuela, plantea la discusión donde participan todos los profesores con sus puntos de vista, y la mayoría opina  
solicitar a Planeación se estudie la posibilidad que la Unidad se denomine Escuela de Música. Por lo tanto, el director se 
encargará de elaborar el borrador de carta a enviar a Planeación con el aval del claustro de profesores. 
 
4. Tenencias 

 
El Director aclaró todo lo referente a las tenencias de todos los docentes y a la fecha el reporte del profesor Manuel Mejía 
no se ha recibido según las observaciones y fechas estipuladas realizadas en el claustro anterior. Se le recuerda al profesor 
Carlos Basto que tenga en cuenta que a principios de agosto deberá entregar su reporte de tenencia para la debida revisión 
por consejo de Escuela. 

5. Asuntos varios 

Tema ARL profesor Nelson Henry Cruz de su hipoacusia 

El profesor John Eduard Ciro Gómez, pregunta acerca del NN de profesor de planta que tiene la escuela, teniendo en cuenta 

que la alta dirección ha aplazado los concursos. El director hará la consulta de este tema. 

El profesor Carlos Eduardo Basto Quijano, hace la pregunta con relación al examen de admisión para el semestre que em-

pezará en octubre. El director comenta que ese tema se irá a trabajar mañana en Consejo de Escuela para encontrar la mejor 

opción para realizarlo de forma virtual y escribirá a la Dirección de Admisiones y Registro Académico sobre ese proceso. 

El director informa que para la próxima semana se hablará de un acuerdo del Consejo Académico de asignaturas teórico 

prácticas y enviará ese documento a los docentes para que lo lean y se pueda debatir en la próxima sesión para transmitir 

la información a los profesores de cátedra. Durante el transcurso de la semana se enviará esta acta a todos para su revisión 

y aprobación. 

Se da terminada la reunión vitual a las 4:00 p.m. 
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